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みなさんに関心を
� もっていただくために…

応援してくれる皆さんとのコミュニケーション確保へ

「つながって、ささえあう社会」の
� 実現をめざして日々奮闘中です

　「アピール21」 の会員の皆様には日頃か
らご厚情賜り深く感謝申しあげます。
　皆さんの切実な声を国政に反映させるこ
とが私の最大の使命だと確信しています。
　「アピール21」 のさらなる発展に向け、
私も皆さんと一丸となって政治活動に全力
をあげていく決意です。

「アピール21」の
発展に全力

私たちの社会の形を決める政治！

・ウェブサイト（ブログ）での活動報告＆活動予定の紹介

・Twitterでのタイムリーな報告

・USTREAM（動画）を使った番組配信（ただ今、準備中！）

・定期的なニュース送付

・継続的な全国行脚（政治学習会、各種イベントへの参加等）

などの活動をしっかりやっていきます！

公式ウェブサイト��
　http://www.i484.jp/
E-mail��
　ishibashi@i484.jp
Twitter:ishibashi2010��
　http://twitter.com/ishibashi2010

政治学習会国会見
学

国会議事堂内を見学し、政治の場を身近

に感じてみませんか？

グループでも少人数でもかまいません。

参議院議員会館５２３号室
石橋みちひろ事務所
ＴＥＬ：０３－６５５０－０５２３
ＦＡＸ：０３－６５５１－０５２３

【見学申し込みは】

国会見学お待ちしています！

号　外

　12月３日、参議院議員として初めて臨んだ本格的

な臨時国会が閉会しました。10月１日に会期がはじ

まってから64日間、独特のしきたりや議論の手法に

戸惑いながらも、先輩議員やスタッフに助けられ、

個人的には十分に納得のできる初国会だったと思っ

ています。

　臨時国会で最も記憶に残っているのは、参議院行

政監視委員会での初質問です。できるだけ早いタイ

ミングで質問に立ちたい、と思っていたところ、会

期半ばの11月１日にそのチャンスが巡ってきまし

た。労働行政のあり方について、公務員の労働基本

権問題と労働基準監督制度を中心に質問したのです

が、政治の責任として、働く者の基本的権利や、命、

健康、文化的な生活を守るべく最善を尽くすよう政

府に訴えました。

　また、私が特に取り組みの重点分野として挙げて

いた情報通信政策や、労働・雇用部門での取り組み

も、まずまずのスタートを切ることができたと思っ

ています。情報通信分野では、この間のＩＣＴタス

クフォースの議論を党の立場からモニターしなが

初めての臨時国会を終えて
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ら、重点分野における利活用の促進に向けて補正予

算や平成23年度予算の議論に参加しました。

　2011年は、政治が国民の期待に応えることができ

るかの正念場。政府与党が一丸となって、めざすべ

き社会の形づくりに向けて邁進しなければなりませ

ん。１月後半から始まる通常国会、まずは平成23年

度予算の通過が最優先課題ですが、その他にも重要

法案が目白押しです。私も政府与党の一員として、

応援して下さっている皆さんの期待をエネルギー

に、「つながって、ささえあう社会」の実現に向け、

引き続き全力をあげて努力していきます。

プロフィール

学　歴

▲

1984年　島根県立松江北高等学校卒業／1988年　中央大学法学部法律学科修了（学士号
取得）／ 1991年　米国・アラバマ大学大学院修了（政治学修士号取得）
職　歴

▲

1992年～ 1994年 全国電気通信労働組合中央本部（国際部職員）／1994年～ 1996年 国際
自由労連アジア太平洋地域事務所出向（在シンガポール）／1996年～ 1998年 全電通中央本部政治
国際部（国際担当主任）／1998年～ 2000年 ＮＴＴ労働組合中央本部（国際担当部長）／2001年～
2006年 国際労働機関（ＩＬＯ）・国際研修センター（ＩＴＣ）労働者教育プログラム　アジア太平
洋地域担当官（在イタリア・トリノ）／2006年～ 2009年３月 国際労働機関（ＩＬＯ）東南アジア太
平洋諸島地域担当サブ地域事務所労働者活動担当上級専門官（在フィリピン・マニラ）／ 2009年４
月～2010年 ＮＴＴ労働組合特別中央執行委員／2009年７月～ 2010年 情報労連中央本部特別執
行委員／2010年７月 参議院議員初当選

国会事務所：〒100-8962　東京都千代田区永田町2-1-1 参議院議員会館523号　　ＴＥＬ：03-6550-0523　ＦＡＸ：03-6551-0523

1965年７月１日（45歳）
島根県安来市生まれ、
松江市育ちのＯ型
家族は妻、長男（16歳）、
長女（８歳）
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現在、総務委員会委員、行政監視委員会委員、沖縄及び北方問題に関する特別委員会委員
民主党政策調査会子ども・男女共同参画調査会 働き方改革WT事務局長

（4） （1）
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　日本の情報通信市場の発展には、情報通信技術（Ｉ
ＣＴ）利活用の促進が不可欠との問題意識から、ま
ずは教育・医療の成功事例の現場を視察しました。
　９月15日には東京都日野市立平山小学校、10月28
日には東京都港区の東京女子学園を訪問し、教育現
場における実態を視察しました。また、11月24日に
はＮＴＴ東日本関東病院を訪問し、医療現場におけ
るＩＣＴ利活用を見ることができました。
　これら視察を通
じて、成功の秘訣
は「チームプレー」
だと実感。行政、
議会をはじめ、提
供側と利用側の各
関係者の理解と連
携と参画によって
利活用を進めるこ
とで、ＩＣＴは今
後大きな役割を果
たしうることを確
認しました。
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　11 月１日に開かれた行政監視委員会で初めての
質問に立ちました。
　質問では「労働行政は国民の生活や健康を守るた
めに非常に重要だが、日本は先進国の中で大きく後
れをとっている」と指摘。特に、①公務員の労働基
本権回復問題②労働基準監督制度の問題　　を取り
上げて、政府の考え方を質しま
した。

行政監視委員会で初質問
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［所属部門会議］
・総務部門会議　　　・厚生労働部門会議

・文部科学部門会議

・子ども・男女共同参画調査会 働き方改革ＷＴ

・地域主権調査会

・科学技術・イノベーション小委員会　など

■国会での活動
［所属委員会］
・総務委員会

・行政監視委員会・・・11.1 委員会初質問

・沖縄及び北方問題に関する特別委員会

■民主党での活動→「政策調査会」活動

2010.7.11　15万113票で初当選

2010.7.30　初登院。国会正面玄関にて登院表示盤のボタンを押す

2010年

教育現場・医療現場での
ＩＣＴ利活用を視察

情報通信の果たす役割に期待

ＩＬＯ時代の経験ふまえ 日本の労働行政を指摘
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毎日こんなふうに働いています

とある１日…

・参議院本会議

・各種委員会

・調査・研究活動

・視察
・自主勉強会　・来訪者対応

・支援組織廻り

・他議員の応援・支援

・広報情宣活動

・各種ネットワークづくり

民主党
「働き方改革ＷＴ」
事務局長に

政府への政策提言に向け全力

０６：３０　起床、朝食

０７：３０　徒歩で議員会

館へ（約15分

で到着）

０７：４５　事務所到着、新聞チェック、１日のスケ

ジュールを確認、Ｔｗｉｔｔｅｒ更新

０８：００　民主党政策調査会（文部科学部門会議）

０８：３０　民主党政策調査会（子ども・男女共同参

画調査会）

０９：００　民主党政策調査会（介護保険制度改革Ｗ

Ｔ）

１０：００　厚生労働省からヒアリング（子ども手当）

１０：３０　事務所で資料整理

１１：００　打ち合わせ

１１：３０　来訪者対応

１２：００　事務所で昼食（この日はコンビニのマー

ボー丼）

１２：３０　労働基準局からヒアリング（有期雇用の

現状と課題）

１３：３０　参議院予算委員会傍聴

１４：００　事務所で資料整理など（ホッと一息）

１６：００　参議院総務委員会

２１：３０　参議院総務委員会終了

２２：００　食事

２３：００　帰宅

０１：００　ブログ更新、明日のスケジュール確認を

して就寝

　これに対し政府からは、①労働基本権の問題は、
国際基準もふまえて議論する②監督制度について
は、その役割がきちんと果たし得る態勢かどうか検

証する　　との答弁を引き
出しました。

・議員総会

・民主党の各種会合

・民主党政策調査会

・議員連盟

・各種勉強会

参
議
院
議
員　

石
橋
通
宏

国
政
活
動
報
告

　民主党は今、「政策調査会」という党の機関の中
でさまざまな政策課題について全員参加の議論を行
ない、政府への政策提言を取りまとめています。課
題ごとに多くの部門会議や調査会が設置されてい
て、私もいくつもの会合に定期的に参加し、積極的
に発言しています。
　中でも、「子ども・
男女共同参画調査会」
の下に設置され、ワー
ク・ライフ・バランス
社会の確立に向けた政策提言をめざす『働き方改革
ワーキングチーム（ＷＴ）』では、チームの事務局
長として、座長との協議の下、会合の調整や進行管
理、さらには論点整理などの役割を担っています。
　男女共同参画社会の実現にとどまらず、労働者の
健康や命を守り、社会全体を明るく元気にするため
にも必要なワーク・ライフ・バランス。経済的自立、
時間確保、そして選択肢ある働き方の実現を政策目
標に据え、政府に対して大胆な政策提言ができるよ
うこれからしっかりと議論を進めていきたいと思っ
ています。


